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ORDINE DEL GIORNO: n.118 del 30.09.2020  
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  
                                               
ORARIO INIZIO SEDUTA: 10,00 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 
 

presente 10,00 10.58     

Mattaliano         Cesare 
 

presente 10,04 10.58     

Caputo               Valentina presente 10,00 10.58     

Chinnici             Valentina 
 

presente 10,04 10.58     

Lo Monaco         Rosalia 
 

presente 10,00 10.58     

 
L’anno duemilaventi, il giorno dodici del mese di ottobre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente Franc4sco Bertolino per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. La seduta della Commissione avviene in 

modalità a distanza (attraverso la piattaforma di Google Meet, tale modalità  viene 

prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale). 

Il Presidente Bertolino, assistito dal Segretario supplente Giovanni Tripi,  predispone 

l'appello e, dopo aver constatato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e 

pubblicazione dello stesso. Il link dove sarà possibile la visualizzazione della 

registrazione delle sedute è il seguente: https://www.comune.palermo.it/  
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- La Commissione legge ed approva all’unanimità il verbale del 06 ottobre 

2020. 

Alle ore 10,04 entrano in collegamento il Cons. Mattaliano e la Cons. Chinnici. 

Tra le comunicazione il Presidente desidera informare la Commissione che è stato 

presente ad un incontro dove si è deciso di partecipare ad un avviso del ministero 

sulla possibilità di candidare la città di Palermo come “Capitale del Libro” (con 

scadenza il 16 ottobre 2020) ed un’eventuale vittoria porterebbe, inoltre, un premio 

di 500 mila euro da parte del ministero. È stato costituito un comitato promotore 

della candidatura rappresentato dalle biblioteche del territorio e la Dott.ssa Calandra 

rappresenta l’Amm.ne Comunale. Il Dott. Teriaca, che rappresentava il Comune, ha 

contribuito con un progetto che è quello di immaginare nelle 8 piazze delle 8 

circoscrizioni la riqualificazione dove realizzare dei box/biblioteche; la 

Commissione ipotizza di invitare il Dott. Teriaca per farsi illustrare il progetto. 

Un’altra proposta fatta dal Presidente è un percorso delle biblioteche del centro 

storico, un percorso che se collegato ad una linea immaginaria si può vedere la L di 

“Library”; un progetto che cerca di far comunicare tra di loro le biblioteche e poter 

fare rete in un portale unico al fine di una migliore fruizione di questo patrimonio. 

Riguardo il “libro in sospeso”, il Presidente contatterà il Dott. Tallarita per capire se 

sono arrivate email di adesione e sollecita i Consiglieri a condividere la locandina e 

il modulo da far compilare alla libreria/cartolibreria. Ipotizza di iniziare a 

pubblicizzare le libreria che hanno aderito già da novembre. 

Il Presidente ricorda che mercoledì sarà ospite l’Ass. Zito per un confronto sugli 

avvisi di natale. 

Prende la parola il Cons. Mattaliano e sottolinea che l’immagine della città descritta 

dal Presidente è proprio come lui la vorrebbe ed è pronto ad ogni tipo di confronto al 

fine di migliorare il territorio. Mette in evidenza che gli impianti sportivi devono 

essere messi in primo piano. Si augura di avere gli impianti sportivi in regola e 



fruibili il prima possibile. Chiede un ulteriore incontro con l’Assessore di riferimento 

per ricevere risposte concrete. 

I Consiglieri dibattono sull’argomento impianti sportivi. Il Presidente organizzerà un 

incontro in settimana con Assessore Petralia e Dott.ssa Vicari al fine di riceve 

risposte ma soprattutto avere contezza dalle richiesta della cittadinanza.  

La Cons. Caputo ricorda che il 05 ottobre è stata inviata agli Uffici una nota con 

oggetto: richiesta documentazione relativa agli interventi di ristrutturazione impianti 

di via Mulè. Sottolinea che ad oggi questa Commissione non ha avuto risposta. 

La Cons. Lo Monaco ricorda l’appello di tutta la Commissione di avere delle risposte 

certe dall’Ass. allo Sport. Ricorda che più volte questa Commissione ha chiesto 

riscontri ma ad oggi nessuno ha mai risposto. 

Prende la parola il Cons. Mattaliano e propone alla Commissione di immaginare una 

Location dove poter organizzare un’iniziativa della Commissione. La Commissione 

dibatte sull’argomento. La Commissione ipotizza di attendere le location individuate 

dai Presidenti di Circoscrizione per, successivamente,  concentrare l’attività della 

Commissione in un sito meritevole ma rimasto fuori. 

La Cons. Chinnici, a proposito dell’iniziativa “capitale del Libro”, immagina un 

progetto che potenzia le biblioteche in circoscrizione. Ricorda dei bandi passati che 

riguardavano le biblioteche in circoscrizione (Patto per la lettura e fondi 285)  e 

desidererebbe ricevere maggiori dettagli in merito. Evidenzia l’importanza 

dell’evento “capitale del Libro” per valorizzare soprattutto le biblioteche scolastiche 

e metterle in rete. Ci tiene a precisare, inoltre, che potrebbe essere l’occasione giusta 

per regolarizzare la “biblioteca itinerante” di Pietro Tramonte. 

Interviene la Consigliera Caputo e legge l’art. 1 del decreto della Direzione Generale 

biblioteche e attività culturali per il turismo; sottolinea la parte dell’articolo dedicata 

alle biblioteche scolastiche. 



Prende la parola il Presidente Bertolino e dichiara che proverà a contattare la 

Dott.ssa Calandra per un confronto per la giornata di domani; chiede ai capi gruppo 

presenti in questa Commissione di posticipare la seduta di Consiglio nelle ore 

pomeridiane al fine di udire l’Ass. Zito.  

Non essendoci ulteriori comunicazioni alle ore 10,58 dichiara chiusa la seduta. 

Il verbale della seduta odierna verrà approvato nella prossima seduta utile. 

  
ORARIO FINE SEDUTA: 10,58 
 
 
 
 
 Il Segretario Supplente              Il Presidente 
      Giovanni Tripi            Francesco Bertolino 
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